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«	Si	vous	aviez	de	la	foi,	gros	comme	une	graine	de	moutarde	»	

Comment	je	sais	si	j’ai	la	foi	?	

C’est	très	simple,	écoutez	ce>e	histoire.	
Un	jour,	une	peBte	fille	très	pauvre,	qui	s’appelait	Sophie,	vivait	seule	avec	sa	maman.		
Un	maBn,	la	maman	était	incapable	de	se	lever	du	lit,	elle	était	très	malade.		
Sophie	savait	déjà	que	sa	maman	priait	chaque	jour	Notre	Père.	
Alors,	elle	est	sorBe	rapidement	au	jardin	et	elle	s’est	adressée	à	Dieu	en	disant	:		
«	Notre	Père	qui	es	aux	Cieux,	pourquoi	ma	mère	est	malade	?			
Ma	mère	me	disait	toujours	que	tu	as	envoyé	ton	Fils	pour	nous	sauver	!		
Envoie	ton	Fils,	qu’il	sauve	ma	maman.	»		

Vous	vous	rendez	compte,	Sophie,	la	peBte	fille	a	osé	parler	directement	avec	Dieu.	

Quand	on	a	la	foi,	on	s’adresse	directement	à	Dieu.		
On	partage	tout	avec	lui,	ses	peines,	ses	joies,	ses	remerciements.		
Comme	nous,	à	la	messe,	nous	osons	parler	directement	à	Dieu	en	disant	:	«	Notre	Père	!	»	

Oui,	avoir	la	foi	en	Jésus,	croire	en	Jésus,	c’est	oser	lui	parler,	lui	dire	ce	que	je	vis,	lui	
demander	son	aide	quand	j’ai	des	difficultés.	
Souvenez-vous,	je	vous	ai	dit	le	mois	passé	que	Jésus	peut	nous	parler.			
Vous	vous	souvenez	comment	?	

Oui,	Jésus	peut	nous	parler	dans	notre	coeur.	C’est	ce>e	peBte	voix	qui	m’aide	à	mieux	
comprendre,	à	être	a>enBf	pour	mieux	comprendre	comment	aimer	comme	lui.	

Maintenant,	je	suppose	que	vous	voudriez	bien	connaître	la	fin	de	l’histoire	de	Sophie	?	

Eh	bien,	la	voici	:	
Un	jeune	homme	riche	qui	croit	en	Dieu	passait	à	côté	du	jardin	de	Sophie	et	il	a	entendu	la	
prière	qu’elle	disait	à	Dieu	pour	sa	maman.		
Alors,	il	a	décidé	de	conduire	sa	maman	à	l’hôpital	pour	la	faire	soigner.	

J’ai	encore	une	autre	peBte	histoire	à	vous	raconter,	toujours	une	histoire	vraie	!	
Avoir	la	foi,	c’est	encore	comme	Alberto,	qui	vit	dans	un	pays	pauvre	en	Amérique	du	sud.	
Alberto	quand	il	avait	six	ans,	vivait	avec	ses	parents	dans	une	peBte	maison	d’un	quarBer	
pauvre.	
Il	avait	remarqué	qu’il	y	avait	beaucoup	de	personnes	âgées	qui	habitaient	tout	près	de	chez	
lui	et	que	très	souvent	ces	personnes	âgées	vivaient	seules.				

Alors,	Alberto	a	entendu	ce>e	peBte	voix	dans	son	coeur	qui	lui	disait	:	«	va	rendre	visite	à	
ces	personnes	âgées,	va	leur	parler,	va	les	aider	à	se	laver,	à	faire	une	peBte	balade,….	»	
Pendant	ses	visites,	Alberto	a	constaté	que	certains	jours,	elle	n’avaient	presque	rien	à	
manger.	
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Alberto	a	décidé	de	demander	à	ses	parents	si,	en	allant	visiter	ces	personnes	âgées,	il	
pourrait	leur	porter	un	peu	de	pain	ou	de	lait.	La	maman	d’Alberto	avait	un	peu	hésité	car	ils		

n’avaient	pas	beaucoup	de	choses	à	manger	non	plus,	mais	elle	a	compris	que	son	fils	avait	
raison	et	que	pour	mieux	aimer	encore	ses	voisins,	il	fallait	aussi	pouvoir	plus	partager	ce	
qu’ils	avaient.	
Aujourd’hui,	Alberto	a	45	ans,	et	il	conBnue	à	bien	écouter	la	peBte	voix	de	Jésus	au	fond	de	
son	coeur.	Il	est	médecin,	spécialiste	pour	les	personnes	âgées,	un	gériatre	comme	on	dit.	
Alberto,	avec	l’aide	de	beaucoup	de	personnes,	même	en	France	et	en	Belgique,	Alberto	a	
construit	plusieurs	maisons	où	les	personnes	âgées	seules	peuvent	vivent	avec	d’autres	en	
étant	aimées	par	les	plus	jeunes	comme	Jésus	les	aime.	

Si	vous	êtes	d’accord	et	si	vous	avez	de	la	foi,	je	vous	propose	d’être	un	peu	comme	Alberto,	
croire	que	Jésus	nous	aime	tellement	fort	qu’il	nous	demande	de	partager	son	amour	en	
aimant	celles	et	ceux	qui	sont	seuls,	ou	tout	simplement	malheureux	ou	tristes	autour	de	
nous.	

C’est	l’opéraBon	Cap48	ce	week-end.	
Peut-être	est-ce	encore	une	occasion	pour	être	plus	a>enBfs	à	celles	et	ceux	qui	ont	
davantage	besoin	qu’on	prenne	soin	d’eux	!
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